

## 各地の職場から

今回は神奈川県の横須賀海軍基地に勤務し活躍されている方々を紹介します。

### プロフィール

お名前：デイングマン 紗子

職場名：民間人人事局 OCHR 海外プログラムセンター横須賀

職種：人事配置職

趣味：お菓子作り、Netflix鑑賞



### コメント

横須賀基地に入職し、この10月で丸10年になります。

2021年7月から、現在の職場である人事課で人事配置職として働いています。

私が所属する部署は、軍属として働くアメリカ人従業員の募集・採用を始め、IDカード申請書、雇用証明や雇用延長手続き等、人事に関する書類作成から多岐にわたるカスタマーサポートまで幅広い業務を担っています。採用業務は、横須賀、厚木、東京、佐世保、沖縄、三沢、シンガポールと広範囲に及びます。基地内のそれぞれの部隊を、雇用専門職(スペシャリスト)と人事配置職(アシスタント)2名～3名のチームで受け持っています。私は異動してきてまだ日が浅いのですが、既に3度のチーム再編成があり、担当部隊が変わりました。主な業務は変わりませんが、部隊によって異なる手順もあり、慣れるまで多少時間もかかりましたが、それだけ仕事を学ぶ機会を得ることができたと思っています。

この夏に14歳から23歳の軍人・軍属の扶養家族を対象にしたサマーアンターンプログラムを、私ともう一名のアシスタントで任せされました。横須賀だけで応募者は60名を超えて、最終的に参加した学生は40名を超えるました。学生の皆様が貴重な経験をするお手伝いができたことを嬉しい思います。まだまだ分からぬことはばかりで、採用業務にあたっていた期間は、本当に忙しく大変でしたが、人事スタッフとして多少なりとも成長することができ、実りのある時間でした。

約9年間勤めた米海軍司令部消防隊では、総務課でMLC消防隊員のタイムカードや出張手続き業務等を担当した後、消防長の秘書として働く機会を得ました。事務作業に留まらず、消防隊のITサポートや、アメリカ人上司と来客者や消防隊員との間の通訳、広報業務などにも携わっていました。その当時日本語と英語を使用する割合は5割程度でしたが、人事課に異動した今ではメールも電話も9割以上英語、アメリカ人をサポートする上で重要な規則も当然英語ですので、慣れるまで苦労しました。勉強の毎日です。頻繁に変わる規則や手引きに順応する力・柔軟性が求められます。そこにはやりがいもあり、充実した日々を送っています。そして何より、素晴らしい上司、同僚、先輩方に囲まれて仕事が出来ることに感謝しています。時には難しいカスタマーもいらっしゃいますが、そんな時にも助けてくれる高いチームワークのある職場です。

まだまだ学ばなければならないことが沢山あり、未熟な私ですが、軍属の方々が日本で安心した生活を送れるよう、また一緒に働く先輩方のサポートが出来るよう、日々尽力していくたいと思います。

埼玉県(映画「のぼうの城」で有名な街)で生まれ育った私は、横須賀には家族も知り合いもおらず、米軍基地は縁ゆかりもない場所でした。10年前に横須賀の地を踏んだ時は、不安ばかりでしたが、良き職場・人々に恵まれたことに感謝しています。Things Happen for a Reason(全てのことに意味がある・物事は起こるべくして起こっている)、何事も前向きに捉え、周りへの感謝を忘れずこれからも頑張っていきます。最後になりますが、今回このような私と我が職場を紹介できる機会を与えてください、ありがとうございました。

### プロフィール

お名前：河西 泉

職場名：NCTS Far East, Field Services Department, Asset

Management Division Lead (rAsM) (米海軍極東通信隊  
フィールドサービス部)

職種：情報処理技術専門職

趣味：釣り、家庭菜園、城巡り



### コメント

私は米海軍横須賀基地に約30年勤務し、現在は通信隊にて米海軍が所有するコンピューターの管理を行う事務所で働いています。

通信隊が管理運用しているシステムには極東全体で横須賀を含め10か所、約17000台のコンピューターが繋がっています。それらの設置位置、所有者などの情報が組み込まれているデータベースを各部隊からの要求に応じて更新・維持管理しています。また、毎年に一度必須であるコンピューター更新のため、アメリカ本土で結成されたチームが来日し作業を行います。その際にデータベースが正しく保たれていなければ彼らの作業に影響を及ぼすことになるので、日々の情報更新作業を滞りなく行うように心がけています。昨年は横須賀だけで4500台以上のコンピューターの更新を行う必要あり、そのチームは任務完了までに6ヶ月以上の期間を費やしました。しかし、その作業の際に本土から送られて来る大量のコンピューターの荷ほどき作業は彼らの任務ではなかつた為、私たちの部署に所属する従業員が中心となり他の部署からの助けを借りながら成し遂げることができました。今年は他の地域でコンピューターの更新が行われているので、その支援業務に従事しています。

同僚・上司の支えに心から感謝し、今後も新たな挑戦を含め日々の任務遂行により一層精進して参ります。